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１．日  時  平成２７年４月１４日（火）午前１０時００分開議 

 

２．場  所  宇土市教育委員会２階会議室 

 

３．出席委員  伊豫富久委員長   岩村俊明委員長職務代理者   木村峰子委員 

長尾 忠委員    浦川 司教育長 

 

４．欠席委員  なし 

 

５．職務のために出席した者 

        教育部長 前田 保幸    学校教育課長 佐美三 洋    

指導主事 前田 一孝   技術総括 堀川 聡 

生涯学習係長 山本 保廣   文化課長 木下 洋介  

スポーツ振興課長 長溝 常義  給食センター所長 西岡 昇 

総務係長 渡辺 勇一 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議事日程 

  １ 会議録署名委員の指名 

   ２ 会期の決定 

   ３ 議案第２１号 平成２７年度宇土市学校教育努力目標について 

   ４ 議案第２２号 平成２７年度宇土市幼稚園教育努力目標について 

   ５ 議案第２３号 平成２７年度宇土市生涯学習努力目標について 

   ６ 議案第２４号 平成２７年度宇土市人権教育推進努力目標について 

７ 議案第２５号 平成２７年度宇土市文化振興努力目標について 

８ 議案第２６号 平成２７年度宇土市立図書館努力目標について 

９ 議案第２７号 平成２７年度宇土市社会体育努力目標について 

１０ 議案第２８号 平成２７年度宇土市学校給食センター努力目標について 

１１ 議案第２９号 平成２７年度宇土市立小中学校教務主任等の任命について 

１２ 議案第３０号 平成２７年度学校評議員の委嘱について 

１３ 議案第３１号 平成２７年度幼稚園評議員の委嘱について 

１４ 議案第３２号 宇土市歴史的資料保存活用事業運営委員会委員の委嘱について 

１５ 議案第３３号 教育功労者の表彰について 

１６ 議案第３４号 スポーツ功労者の表彰について 

 

   

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

伊豫委員長      平成２７年４月教育委員会定例会会議を開会いたします。 

      本日は，５人の委員全員が出席でありますので，この会議は成立



いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第１ 

伊豫委員長      本日の会議録署名委員の指名をいたします。 

会議録署名委員に長尾委員・浦川教育長を指名いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第２ 

伊豫委員長      本日の４月教育委員会定例会の会期を１日とします。 

御異議ございませんか。 

           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

伊豫委員長      異議ないものと認めます。 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議案第２１号 平成２７年度宇土市学校教育努力目標について 

議案第２２号 平成２７年度宇土市幼稚園教育努力目標について 

議案第２３号 平成２７年度宇土市生涯学習努力目標について 

議案第２４号 平成２７年度宇土市人権教育推進努力目標について 

議案第２５号 平成２７年度宇土市文化振興努力目標について 

議案第２６号 平成２７年度宇土市立図書館努力目標について 

議案第２７号 平成２７年度宇土市社会体育努力目標について 

議案第２８号 平成２７年度宇土市学校給食センター努力目標について 

 

 

≪提案理由説明≫ 

質疑       

岩村委員     努力目標は県の努力目標及び第２次教育振興計画を踏まえ，作成され

ていて，良いと思う。 

浦川教育長    Ｐ３特別支援教育の充実の中の「合理的配慮」とはどういうことか？ 

前田指導主事   障害者の権利に関する条約の中に，この文言の説明がなされている 

         障害者が他のものと平等に，人権や自由を行使できるために，必要な

変更及び調整として，バランスを欠いた過度の負担を課さないもの。 

バランスを欠いた過度とは，市の財政負担の過度な部分と考えられる。 

学校では教員・支援員の確保。施設の整備，教材の配慮が合理的な配

慮である。 

木村委員     特別支援員の確保のところでの文言，「子ども」が「子供」となって

いる箇所がある。文言の修正をお願いする。 

         もう一つ，学校給食について，喜んで食べることも大切であると思う

が，こどもたちの体をつくる栄養環境をつくること一番大事であると



考えがいかがか。 

西岡所長     給食法で，何カロリー以上しなさいということは定款で決まっている。 

そのため，残菜が残ることに着目した。 

木村委員     そこは，あえて書かなかったのか？ 

西岡所長     小・中学生は何キロカロリーとってくださいと。給食法で決まってい

るため，あえて記載しなかった。 

木村委員     努力目標には，掲載したほうがいいと思いました。 

 

長尾委員     Ｐ３特別支援教育の充実の項目で，保育園と小学校及び中学校との連

携体制の確立がある。学校が把握する情報を中学校に与えてほしいと

思う。網田とか，うまくなされていない部分があったように，民生委

員から聞いた。連携がうまくなされるように指導をしていただきたい。

うまく機能するようにお願いする。 

 

伊豫委員長    就学前教育の充実 

 

給食センター所長 Ｐ２０給食センター努力目標の（４）については，「喜んで食べるよ

うなメニュー開発等」→「喜んで食べる栄養満点なメニュー開発等」

に改める。 

木村委員     学校努力目標では「早寝，早起き，朝ごはん」を合い言葉とした食生

活であるが，幼稚園努力目標では同じ合い言葉で基本的生活習慣・態

度となっているのはなぜか。 

前田指導主事   整合性を保つために，学校教育努力目標を「食生活」を「生活リズム」

に戻します。 

伊豫委員長    食育の推進の部分で「改善」となっている。改善しなければならない

ほど悪いのか。データがあるのか。生活リズムが小学校・中学校・幼

稚園を含めて壊れているのか。 

岩村委員     朝ごはんを食べてこない子どものデータはあった。 

前田指導主事   学力調査に付随した生活リズムの調査にも，給食を食べてこないとか。 

朝ごはんを食べてくるけど，バランスを欠いているとか。生活リズム

が学力に影響しているとか。 

スマートフォンとか。 

伊豫委員長    改善となると手だてを取らなければならない。 

８割，９割がたが悪いとなると改善しなければならない。 

５割，３割だとはたして改善という言葉が，望ましいのか。 

伊豫委員長    人権教育推進努力目標の２努力目標である。 

人権目標の（１）～（４）については，県の目標と一緒であるのか？ 

生涯学習課長   調べたのちに報告する。 



 

伊豫委員長    議案第２１号～第２８号については，一部文言の修正があるが原案の

とおり採択  

 

≪採択≫ 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議案第２９号 平成２７年度宇土市立小中学校教務主任等の任命について 

議案第３０号 平成２７年度学校評議員の委嘱について 

議案第３１号 平成２７年度幼稚園評議員の委嘱について 

議案第３２号 宇土市歴史的資料保存活用事業運営委員会委員の委嘱について 

議案第３３号 教育功労者の表彰について 

議案第３４号 スポーツ功労者の表彰について 

 

伊豫委員長    議案第２９号から議案３４号まで委嘱および表彰であります。 

一括して説明願います。 

 

≪指導主事・文化課長・スポーツ振興課課長提案理由説明≫ 

 

質疑       特になし 

 

≪採択≫ 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

報告事項 

浦川教育長    ・新年度が始まり，学校でも課題を抱えているが，学校長のリーダシ

ップのもと課題解決に向けて取り組んでほしい。 

         ・市非常勤職員も多数配置されているので，意欲をもって仕事に取り

組んでおられるので，配慮をお願いする。 

         ・普通学級にいる特別な支援を要する子どもの支援を構築することが

課題となっている。担任だけに任せるのではなく，学校全体で取り組

んでいくという姿勢の大事さを述べていきたい。 

         ・今年度は，文部科学省の指定を受け「インクルーシブ教育」を実施 

         ・住吉中・花園小学校がコミュニティースクールの指定を受けて，２

年目である。地域に開かれた学校づくりを通じて，地域との連携が広

がっていけばいいと思う。 

・平成３０年までには宇土小・東小・鶴城中及び幼稚園までコミュニ

ティースクールを実施することを目標に掲げている。 

 

  ◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 



伊豫委員長     本日の日程は全て終了しましたので，平成２７年４月の定例教育委

員会員会を閉会します。 

― 閉会 ― 

（午前１１時４４分） 

    議事録署名 

         長尾委員 

 

浦川教育長 


